

portrait

MAELIS LEMOUX
ROLLEUSE



« C'est mon père qui m'a annoncé la nouvelle, j'étais très contente ». Depuis le 5 février 2024, Maelis Lemoux (15 ans) est inscrite sur la liste des Sportifs de Haut Niveau en espoir dans sa discipline, le roller. Une première pour elle, ce qui lui donne plein de perspectives pour la suite !

Maé, comme ses proches la surnomme, a démarré le roller à 8 ans « je voulais faire du sport et c'est une amie qui m'a ramenée ici et j'ai tout de suite aimé ». La Villeparisienne est déjà très talentueuse comme le décrit son oncle Dann « Maelis c'est essentiellement du talent, pas beaucoup de travail (rires) ». Des débuts qu'on pourrait considérer tardifs mais pas pour celle qui a épaté les licenciés de l'USMV roller « les gens ont tout de suite été impressionnés quand ils l'ont vue ! » poursuit Dann. Depuis ses débuts elle a gravi les échelons jusqu'à devenir championne de France en 2023 « Les championnats de France m'ont marquée, j'étais extrêmement contente sur la ligne d'arrivée ».

Dans un sport dominé mondialement par les colombiens, les français se trouvent à la 5^e place et Maelis a eu la chance de rejoindre cette équipe pour le grand prix de Flandres.

Dossard 181 sur son casque (son numéro lors de sa compétition en Flandres), elle a conscience de ses qualités mais aussi de ses axes de progression « Mon point positif c'est que je démarre très bien, j'ai une bonne explosivité mais pas beaucoup d'endurance, je dois travailler les virages ».

Spécialisée dans le sprint et les courtes distances, Maelis doit apprendre à gérer la pression « Que ce soit en chambre d'appel ou sur le départ, la pression est grande ! Souvent en finale je perds à cause de ça ».

Bien que cette discipline ne soit pas présente aux Jeux Olympiques, Maelis Lemoux est pleine d'ambitions « J'ai commencé le short-track sur glace, si je peux les disputer dans ce sport je le ferais » et s'est fixée des objectifs « je veux être championne de France en 2024 ».

Rendez-vous donc au mois de juin, en attendant vous pouvez suivre ses entrainements toutes les semaines sur la piste toute neuve de Villeparisis !



Si je me donne à fond je vais pouvoir réussir à devenir championne de France en 2024



Portrait



RETROUVEZ LE PORTRAIT
SUR VILLEPARISIS.FR/WEBMAG



USMV ROLLER SKATE
PRÉSIDENTE : MARTINE CAMPOY
[HTTPS://USMV-ROLLER.KALISPORT.COM/](https://usmv-roller.kalisport.com/)